

Ressort: Auto/Motor

Post verkauft Fernbusgeschäft

Bonn, 03.08.2016, 07:40 Uhr

GDN - Die Deutsche Post verkauft ihr Fernbusgeschäft an die unter der Marke Flixbus arbeitende FlixBus GmbH. Zwar sei es "nach dem Eintritt in den liberalisierten Fernbusmarkt im Oktober 2013 innerhalb kurzer Zeit gelungen, mit dem Postbus anerkannter Qualitätsführer im Markt zu werden", teilte die Post am Mittwoch mit. Allerdings hätten sich die finanziellen Erwartungen an diese Dienstleistung nicht ausreichend erfüllt.

Deshalb habe das Unternehmen entschieden, sich aus diesem Bereich zurückziehen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-76170/post-verkauft-fernbusgeschaeft.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com